

Boletín Número 010
Toluca, México, a 14 de enero de 2015.

IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Luis Enrique Fonseca Vilchis y Ana Laura Cruz Hernández, representantes del Partido Futuro Democrático (PFD).

La participación es el eje que fortalece la vida democrática, por ello las propuestas que hagan llegar a la ciudadana les ayudarán a tomar decisiones para participar en la vida pública y ser una puerta de acceso para que juntos avancen para resolver las problemáticas de la sociedad, explicaron Luis Enrique Fonseca Vilchis y Ana Laura Cruz Hernández, representantes del Partido Futuro Democrático (PFD), durante su participación en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto www.ieem.org.mx, en donde Alfonso Hernández González, conductor del noticiero “Entre Reporteros”, habló del ambiente político electoral derivado de la reforma y, por ende, de una nueva legislación, entablando un interesante diálogo con los integrantes de este partido político con registro local en la entidad, al abordar el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?”.

Ante ello, Luis Enrique Fonseca Vilchis señaló que uno de los retos de la reforma electoral es que deben tener bien formados a quienes sean sus representantes de casilla, pues el panorama es favorable dado que en noviembre del año pasado obtuvieron el registro como partido político y para ello cumplieron con cada uno de los requisitos que estableció la normatividad, lo que implicó un arduo trabajo. Dijo que están con ánimo y propuestas claras que dirigirán a la ciudadanía, a la cual invitarán para que se sumen con ellos y atender sus demandas.

Al destacar las diferentes actividades que emprenden para lograr que el voto ciudadano les favorezca en la próxima elección, señaló que son una alternativa que enriquece el espectro del sistema de partidos, pues al existir mayores opciones se da una apertura a diferentes partidos políticos, buscando aportar a los ciudadanos conocimientos para que sean conscientes y responsables de su participación, a partir de principios como la transparencia y la rendición de cuentas que llevarán a la práctica.

Señaló que lo harán para dar claridad sobre el uso de los recursos con que cuenten a partir de lo que establece la normatividad electoral, porque en la medida que tengan finanzas sanas darán confianza a la sociedad sobre el adecuado manejo de los recursos que apliquen.

Por su parte, Ana Laura Cruz Hernández expuso que en su partido se maneja una democracia interna en la toma de decisiones, pues Futuro Democrático ofrece una opción para las mujeres y ese es uno de los perfiles que plantea en sus propios estatutos, aspecto esencial que propondrán a la sociedad en las próximas elecciones, al tiempo de invitar a la ciudadanía a que ejerza sus derechos políticos y vote el 7 de junio, por ser éste el camino para consolidar y lograr una democracia de calidad.

Explicó que entre el trabajo que realiza en el PFD está dar capacitación a las mujeres y a los jóvenes, a efecto de que tengan los elementos para que participen, sobre todo porque los jóvenes tienen ideas innovadoras y requieren conocimientos para tomar decisiones adecuadas, ante una problemática compleja y diversa que enfrentan en los municipios de la entidad. Por ello, dijo, hablarán cara a cara con la gente y no harán falsas promesas para centrarse en aquello que puedan cumplir y lograr así que la sociedad confíe en ellos.

Agregó que se van a focalizar en la problemática de cada municipio, además de atender a grupos vulnerables como son las personas de la tercera edad, madres solteras, niños de la calle, personas con discapacidad y en el aspecto ambiental. Asimismo harán propuestas de apoyo a la mujer, así como inculcar y fomentar los derechos humanos, como el derecho a la vivienda, al trabajo y a la educación.

En esta emisión, Alfonso Hernández González invitó a la audiencia a informarse y a votar el 7 de junio, así como a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

